

# キッズみんなの日記

1月号

新年明けましておめでとございませう。本年もどうぞ梨香台ゼミナールを宜しくお願い致します。そして「キッズみんなの日記」も引き続き応援いただければ幸いです。本年もキッズのみなさんが一生懸命書いてくれた日記をみなさんに楽しんで頂けるよう、ご紹介して参ります。どうぞ宜しくお願い致します。さて、今回は、冬にふさわしいマラソン大会の作品や冬休みの作品が多くありました。みなさんの頑張りがよく伝わる作品を取り上げていきますので、是非楽しんでご覧いただけたいと思います。特に高学年は長い文章を書くことができるようになり、読み手を意識して分かりやすい文章が書けるようになっています。六年生が日記を書くのはあと二か月ですが、最後まで良い日記を意識して書いて頂けたらと思います。

## 優秀作品紹介

### ★日常の「コマ」を生き生きと

カラオケ

カラオケに行きました。とっても楽しかったです。いろんな歌が歌えました。ドラえもんやポケモンなどの歌を歌えました。カラオケに行けてよかったです。また行きたいです。



(小二 DYくん)

「いろんな歌を歌いました。」だけではなく、具体的にどんな歌を歌ったのか書くことで想像しやすい文章にすることが出来ました！

公園であそぶ

今日、東国分中学校の近くのサギやカモがいる公園へ行きました。そこには、池があって、その上にかんきつデッキがあります。でも、池の水がすごく高いので入れませんでした。だけど、東国分中学校のうららに公園があるとお父さんが言ったので、そこであそびました。とても楽しかったです。さい後にお昼を食べて帰りました。



(小二 KMさん)

情景が浮かぶように説明がしっかりと書かれていますね。観察デッキに入れなかったのは残念ですが、別の公園で楽しく遊べて良かったですね！

### ★★★自分の思いを伝える★★★

バッテリーセンターに行ったこと

きょう、ぼくは、バッテリーセンターに行きました。行ったら、すぐにパパが百円を出してくれました。そして、百円を入れたら、ボールが来ました。そしたら、ぼくのバットがカキーンと音がしました。当たってうれしかったです。



(小三 KDくん)

バットにボールが当たる音を「カキーン」と表現していて、気持ちよく当たったことが伝わりますね！嬉しかった気持ちもしっかり書くことができました！

日本武道館

今日、日本武道館に行きました。武道館では大人の空手の大会をやっていました。去年も行って、去年も今年も、テレビで生放送されているので、家にいた、お父さんにろく画してしてもらいました。せんしゅは、日本のあちこちから来ていてぼくが好きなせんしゅも見られてよかったです。来年も行きたいです。



(小三 MKくん)

好きな選手が生で見られて、更に録画もしてもらっているなんて最高ですね！本当に空手が大好きな気持ち伝わってきますね！大人になったら大会に出られるといいですね。

ごうかくだー！！

十月にやった漢検の結果が返されました。ページをひらく時、ごうかくしてるかなと思ひながらページをひらきました。そこには、「ごうかく おめでとう」と書いてあり、とてもうれしくなりました。家に帰り母や、家族に見せたら、「ごうかくおめでとう」



(小四 AYさん)

予行練習の順位と当日の順位の両方が書かれているので、とても頑張ったことがよく伝わりますね。嬉しかった気持ちを「すごくすく」と重ねて使うことで本当に嬉しかった気持ちが良く表現されていますね！

とロぐちにいわれました。

そしてとてもうれしくなりました。来年は、六級がごうかくできるようにがんばりたいです。

(小四 WMさん)

漢検合格おめでとう！頑張った成果が出ると嬉しいですね！「ロタに」という表現がたっさんの人から「おめでとう」と言われたことをよく表していますね！

持久走記録会

今日は、持久走記録会がありました。一週間前くらいに、予行練習があり、その時は三十人中三十位でとてもよくやしかったです。

最初に男の子が二チームに分かれて、一チームずつ走りました。



そして、女の子の番になりました。

私は、最初にダッシュしました。がんばって、前にいる人をたくさんぬきました。

最後にじゅん位がくばられました。そうしたら、なんと八位でした。すごくすくうれしかったです。

空手新しい級になったよ

今日、パパさんといっしょに空手のけいこをしに曾谷公民館に行きました。前回は何んてだったの、その結果を見ました。結果は合格でした。そして青おびになりました。

そして、新しいところで練習をしました。



楽しかったです。けんていを合格してうれしかったです。これからもがんばります。

(小四 KRくん)

合格おめでとう！一日頃の練習が実を結びましたね！嬉しい気持ちとこれからも頑張りたい気持ちを書きかけることができました！次の検定も頑張ってくださいね！

出来事や気持ちを

より細やかに伝える

冬休みの宿題

今日、友達と、冬休みの宿題をやりました。

始めに、国語をやりました。漢字が一番むずかしかったです。漢検をやったけど、出来ませんでした。でも、国語は全部おわりました。



次に、算数をやりました。全部終わらなかつたけど、少し出来ました。最後に、じゅくの宿題をやって、じゅくにきました。一日で終わらなかつたけど、

少し進みました。

やった教科だけでなく、「漢字がむずかしかった」と具体的に書くことができました！早めにやるうという姿勢が素晴らしいですね！最後まで頑張ってくださいね！

マラソン記録会

十二月十八日に

私の学校で、マラソン記録会がありました。

ルートは、千メートルで、校庭は一周二百メートルなので、五周分です。



初めの一周目は、ゆっくり走って、二周（四百メートル）を超えると、少しずつスピードを上げていきました。

何人かぬかして行って、だけど残り百メートルくらいになると、二人三人にぬかされてしまいました。でも、女子で十番くらいで、タイムは四分四十九秒でした。自分で予想していたタイムよりも良く、良かったです。

(小五 TKさん)

自分で走るペースを決めて、その通りに走れたことが良い結果に繋がったですね！マラソンの状況も丁寧に説明することができ、伝わりやすい文章にすることができました。

最後まで走ろう会

十一月二十八日に走ろう会（マラソン大会）がありました。

去年は十一位で、今年も十位以内が目標です。

はじまった時は、四位で去年最初に



三位だったから、また、十一位くらいになると思っていました。

だけど、終わったときにはそのまま四位でびっくりしました。

お母さんたちと五位以内だったら、スイッチを買ってもらおう約束だったので、とてもうれしかったです。来年が心配です。

(小五 MAさん)

昨年の順位と今年目標を書くことで、今年の順位のおさが読み手に伝わりやすくなりましたね！四位で嬉しいはずが来年の心配をしているところが本心を表しているようですね。

全校保健委員会

今度、一月に学校で

全校保健委員会があります。



私は保健委員の副委員長なので、発表が終わったときの最後のあいさつをすることにしました。今年目は目のことについて発表することになったので、全校の前で発表するので流れをしっかりと覚えたいです。

(小六 TMさん)

全校生徒の前で発表するのはとても緊張しそうですね。そんな状況でも、前向きに頑張ろうという気持ちが文章に表れていますね！頑張ってください！

お土産選びは大変だ！

先週の月曜日に、デイズニランドへ行っ

た。たくさんのお土産に迷ったら、次は迷いに迷ってお土産選びだ。

今回、弟は一緒に行かなかったの、弟へのお土産は慎重に選ばなければならぬ。そこで、私が選んだのは、モンスタースイ

るとマイクが頭に乗っているように見える物

だ。マイク好きの弟には、これしかないだろうと思った。値段は少々高めだが、自分だけ楽しむのはなあと

思っ買ってことにした。

いつもお世話になっっている祖母の友だちには

フレージャーに

した。これにした決め手は何と

いても、入れ物がかわいかったから

そして、私は友達とおそろいのポテトやミッキーの絵がプリントされているペンポチを買った。ポテトの絵は、リアルでもとてもおいしそうだ。しかも使いやすくて、塾でも愛用している。

さて、お土産を受け取った弟の反応はというと・・・想像以上の喜び様で、私まで嬉しくなった。これを選んで良かったなと思っ

(小六 TYさん)

お土産選びに絞って書くことで、内容の濃い文章になりました！文章の序盤に弟のお土産について触れ、最後に「さて・・・」と切り出すのは読み手に気にさせるテクニックですね！素晴らしい文章です！



●「キッズみんなの日記」に関するご意見・ご感想は、info@kikodai.com または、編集担当 小川 y-ogawa@kikodai.com まで、お送りください。

皆さんのご意見を参考に、より良い紙面一作りに努めて参ります。